



Communiqué des organisateurs

Rassemblement à l'initiative des associations iraniennes, (Damavand - Neda d'Iran - CICRCI)
le 4 janvier 2026 , à Paris - Place de la Bastille

Les Iranien·nes sont descendu·es dans les rues pour réclamer la fin du régime totalitaire, corrompu et incompétent de la République Islamique d'Iran.

Un régime qui dilapide les richesses du pays.

Un régime qui emprisonne les meilleurs de ses enfants.

Un régime qui détient le triste record du nombre d'exécutions.

Un régime qui a démontré son incurie dans la gestion des besoins les plus élémentaires de sa population : l'eau, l'électricité, la santé.

À cette liste s'ajoute aujourd'hui une abyssale crise de légitimité.

Ce régime en faillite, incapable d'entendre la voix du peuple, use de la répression pour se maintenir au pouvoir. Lors des deux derniers scrutins, les Iraniens, en tournant le dos aux urnes, ont clairement signifié qu'ils ne se laissent plus berner par les simulacres d'élections et la mascarade parlementaire de la République Islamique.

« C'est notre dernier message - Tout le système est notre cible », crient les manifestant·es dans les rues de Téhéran, mais aussi à Rasht, Mashhad, Hamadan, Assad Abad, Tabriz et dans des dizaines d'autres villes.

Après le soulèvement Femme – Vie – Liberté, ce nouveau soulèvement est peut-être l'ultime chance pour que la société iranienne puisse enfin se libérer de la tutelle des mollahs et du despotisme incarné par Ali Khamenei, le guide suprême.

Tout en exigeant sans détour la dissolution du pouvoir islamique, la démission puis l'arrestation d'Ali Khamenei et de son entourage criminel, nous rappelons que l'avenir du pays et le choix de son mode de gouvernance appartiennent exclusivement au peuple iranien.

Nous mettons en garde toutes les puissances étrangères contre toute ingérence dans des affaires qui ne concernent que le peuple iranien.

En tant que Iranien·nes de France, nous interpellons l'État français et son président, Emmanuel Macron, afin qu'ils soutiennent clairement les revendications légitimes du peuple iranien :

- condamner les exécutions massives,
- exiger la libération des prisonniers politiques, notamment la lauréate du prix Nobel de la paix Narges Mohammadi,
- œuvrer pour le retour immédiat de Cécile Kohler et Jacques Paris, toujours retenus à l'ambassade de France à Téhéran
- mettre fin à toute complaisance envers le régime islamique d'Iran.

À bas Khamenei. À bas le régime islamique en Iran. Vive la lutte du peuple d'Iran.